

**薬剤師募集中！**

薬剤師さんをご紹介ください。  
中野・杉並に7薬局を展開  
**青葉調剤薬局**  
中野区中野5-47-10  
3389-7110

自転車で訪問する☆  
シャツ

記憶はありません。知つてるのは写真の父だけです。母は兄と私と妹を抱えて苦労したと思いますが、兄の話では母の愚痴は一度も聞いたことがないといいます。昭和20年の東京大空襲でした。私は元々の親戚のところに疎開していました。前橋で渋谷の家は焼けてしまいまして。ただ私はその前に群馬県前橋の親戚のところに疎開していました。



私の父  
は昭和  
20年に  
戦病死。

私は元々の親戚のところに疎開していました。前橋で渋谷の家は焼けてしまいまして。ただ私はその前に群馬県前橋の親戚のところに疎開していました。



上高田2丁目  
杉山 泉 (90歳)

その後母は北新宿に家を作り、東京に戻ることができました。東京がだいぶ落ち着いた頃です。私は小学校4年生でした。父がいないことで私が寂しい思いをしないうようにと、いつも明るくふるまつっていた母でしたが、戦争で夫を亡くし、家を失くし、幼い娘も亡くなりました。戦争は尊い人命を奪い職人を奪います。著述業の伯父は文筆追放にあり、また一人の伯父は教職追放になりました。そのうえ赤紙がきました。故郷への便りに「四十代の老兵が従軍する」と誤って「巣鴨信用金庫支店長 平田亮一様」



恒例のすいとんは友の会会員さんの手作りです

●お詫びと訂正

友の会だより2019年6月号一面「友の会総会来賓挨拶」の記事の中でお名前を間違えて掲載してしまいました。

【誤】「巣鴨信用金庫支店長 内田史郎様」

【正】「巣鴨信用金庫支店長 平田亮一様」 中野支店

お詫びして訂正いたします。

健康づくり 生きがいづくり 友だちづくり まちづくり

# 友の会だより

中野共立健康友の会・広報委員会発行  
〒164-0001 中野区中野5-45-4

Eメール: ken\_sosiki@kenyu-kai.or.jp  
Tel: 03-3386-9139

## 特集 平和

1945年に広島と長崎に原子爆弾が投下されてから74年になります。今年も友の会会員のお二人に戦時中の経験や平和への思いを聞きました。



も空襲はあって、夜に枕をもつて桑畑に避難したことを覚えています。空には飛行機も見えて怖かったです。

前橋で終戦、翌年4月に小学校に入学しました。

妹は3歳の時、スルメの足を食べて大腸カタルで亡くなりました。食糧難で食事はじやが芋やさつま芋、ふすまの粉も食べました。水っぽいじやが芋はおいしくなくて、今でも大嫌いです。

小学校3年生くらいの時、やっと白いご飯が食べられるようになって、おかげのたくわんがおいしくて何よりも大ごちそうだったことは今でも忘れられません。

戦時下になり都会からの疎開者を三組受け入れました。

私の故郷は山梨県中巨摩郡(現在の南アルプス市)です。当地は御勅使川(みだいがわ)の扇状地で養蚕と稻作が主流の農村でした。



尊い平和が永く続くことを願つて

と、検閲を避けるために伏字で書いてありました。まもなく終戦になりました。

戦争ほど悲惨で残酷なものはありません。平和ほど尊いものはありません。今の平和が永く続きますことを戦争体験者として念願する次第です。



バザーも大盛況

ご協力ありがとうございました

## 平和バザー

毎年恒例の「平和バザー」が7月25日に開催されました。会員のみなさまから今年もたくさんバザー用品を寄付していただきました。すいとん、産直野菜、愛成会の手づくりパンなども大好評でした。

バザーの収益は、待合室で折っていただいた折り鶴と共に、原水爆禁止世界大会に参加する職員(4名)にお渡しました!



落花生や手作り味噌、ジャムも



新鮮な野菜もあります

おいしそうなパンは種類豊富

私たちの仲間  
ヘルパーさん募集中!  
ヘルパーステーションほつと  
所長 齋藤 圭子

ヘルパーステーション  
ほつと  
所長 齋藤 圭子

## 私たちの仲間

私たちの仲間  
ヘルパーさん募集中!  
ヘルパーステーションほつと  
所長 齋藤 圭子

ヘルパーステーション  
ほつと  
所長 齋藤 圭子

私たちの仲間  
ヘルパーさん募集中!  
ヘルパーステーションほつと  
所長 齋藤 圭子

ヘルパーステーション  
ほつと  
所長 齋藤 圭子

## 千円が1万円に!? 楽しいマジックサークル

手と頭を使うので認知症予防の効果もあるのでは、と医師も注目しているマジックですが、中野共立友の会にもマジックサークルがあります。第二、第四金曜日の午後2時から、東京土建中野支部（中野区松が丘1-8-4）の部屋を借りて練習しています。2~3回の練習でできる簡単なマジックもありますので、初めての人でも大丈夫。先生がコツを教えてくれます。練習の成果を披露したら注目されること間違いなし！見学も歓迎です。

(お問い合わせ 中野共立友の会 TEL 3386-9139まで)



（お問い合わせ 中野共立友の会 TEL 3386-9139まで）

## 中野共立友の会 平和映画祭

8月21日（水）に、平和月間の一環として「平和映画祭」と題して上映会を開催します。今年は豪華2本立て！共立診療所4階で上映します。ぜひお越しください。

午前は10時開場・10時15分上映開始「セロ弾きのゴーシュ」宮沢賢治原作の童話をアニメにした作品で、1時間程度の上映時間なのでお子様でも大丈夫。



午後は14時開場・14時15分上映開始「母と暮せば」原爆の被害を受けた長崎が舞台の映画です。上映時間は2時間10分です。

※ご注意※ お席に限りがあります。また、上映開始後の入場はご遠慮ください。



## 頸椎症かなと思つたら早めに受診を

中野共立病院 内科  
医師 米田 直子

頸椎症とは  
(背骨)の変性 (骨

頸椎症とは  
脊髄が圧迫された  
症状としては、手足  
のしびれなどで発症  
し、次第にしびれの  
範囲が拡大するとと  
もに、歩行障害が出  
現する事もあります。

頸椎症とは  
脊髄が圧迫された  
症状としては、手足  
のしびれなどで発症  
し、次第にしびれの  
範囲が拡大するとと  
もに、歩行障害が出  
現する事もあります。



頸椎症とは  
経験した頸椎症につ  
いて、少しご説明し  
たいと思います。同

にとげができる) や

また上肢 (腕) に向

かう神経 (神経根)  
が圧迫されると、神  
経が通っている領域  
に一致した痛みが出  
現します。

にとげができる) や

また上肢 (腕) に向

かう神経 (神経根)  
が圧迫されると、神  
経が通っている領域  
に一致した痛みが出  
現します。

にとげができる) や

また上肢 (腕) に向